

Ante nuevo escenario en que la Democracia Cristiana integrará la lista del oficialismo: UDI insiste en que pacto por omisión con republicanos “no es suficiente”

Presidente de la colectividad reiteró la necesidad de una nómina parlamentaria única de oposición. Otros miembros del sector dijeron que la “tarea” es llegar al votante DC que es contrario a Jara (PC).

BENJAMÍN COURT M.

La definición de la Democracia Cristiana (DC) de apoyar a la abanderada presidencial Jeannette Jara (PC) no fue la única noticia de la que tomaron nota ayer al interior de Chile Vamos. Un foco de preocupación especial generó la posibilidad de que ahora la DC vaya también en una lista parlamentaria única oficialista.

En los últimos días, la coalición de centroderecha empezó con los acercamientos con el Partido Republicano para acordar pactos por omisión en regiones binominales.

En el nuevo contexto, sin embargo, el presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, dijo que “si la DC decide apoyar a Jeannette Jara, y eso significa que toda la izquierda iría unida en una sola

lista parlamentaria, entonces desde la oposición no cabría otra opción que ir también unidos en una sola lista parlamentaria. Porque si la izquierda va en una lista y nosotros en dos, podemos sacar más votos, pero vamos a tener minoría en el Congreso”.

A pesar de valorar las conversaciones con el Partido Republicano, el parlamentario recalcó que un pacto por omisión no basta. “El escenario es otro (...), es una buena señal que hoy día podamos conversar (con republicanos), pero no nos engañemos. Si es que la izquierda va en una lista única de oposición, en una lista única parlamentaria, un pacto por omisión no es suficiente. El pacto por omisión puede ser muy bueno si todos vamos en dos listas y competimos por igualdad de condiciones”, agregó.



La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, recibió ayer las propuestas de sus equipos programáticos en un acto realizado en el edificio del ex-Congreso.

Por otra parte, Andrea Balladares, secretaria general de RN, señaló que “esperamos que todos aquellos que se sientan oposición (...) puedan sentir un espacio y que puedan sentir que Evelyn Matthei es la candidata que de verdad logra convocar mayorías”.

El diputado Diego Schalper (RN), en tanto, aseguró que “nuestra tarea va a ser ir a buscar a los militantes (de la DC), a los simpatizantes de la Democracia Cristiana que no quieren volver a vivir la pesadilla que ha sido el gobierno de Gabriel Boric”.